

Beschlussauszug

aus der
Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg
vom 28.01.2020

Top 10 Breitbandausbau-Zustimmung zu Standorten der technischen Anlagen

Herr Zwiebelmann nimmt ab 19:30 Uhr an der Sitzung teil. Es sind 7 Mitglieder des Hauptausschusses anwesend. Herr Korn erläutert den Sachverhalt. Die vorgeschlagenen Standorte werden ausführlich diskutiert. Der Hauptausschuss sieht grundsätzlich keine Probleme in den vorgeschlagenen Standorten, mit Ausnahme der Fritz-Reuter-Straße. Dort soll die Lage noch einmal überprüft werden. Hier befürworten die Mitglieder des Hauptausschusses auch eine Verlagerung auf die andere Straßenseite.

Beschluss:

Die Stadt erteilt ihre Zustimmung zu den in der Anlage aufgeführten Standorten von technischen Anlagen: Technikgebäude, MFG und Schaltgehäuse zur Breitbandversorgung.

Die Stadt stimmt zur Errichtung der Technikgebäude der Eintragung einer Dienstbarkeit (gegen Zahlung einer üblichen Entschädigung) und einer ggfs. notwendigen Baulasteintragung zu. Der Standort in der Fritz-Reuter-Straße ist gemeinsam mit Bürgermeister und Verwaltung kritisch zu prüfen.

Abstimmungsergebnis:

einstimmig mit
7 Ja-Stimmen